

Panikstaffel Hofheim im Fernsehen

Die Hofheimer Panikstaffel, die mit ihrem Auftritt bei der Einweihung der Pfaffenau-Halle in Biblis so großen Erfolg hatte, ist am 21. 2. 1993 in der ZDF-Sendung »Die Narren sind los«, mit Rolf Braun, zu sehen. Die Sendung beginnt um 20.15 Uhr und endet gegen 22.20 Uhr. Der Auftritt der Panikstaffel wird gegen 21.00 Uhr gesendet werden. Mit diesem Auftritt haben die Hofheimer Turner einen weiteren Höhepunkt in ihrem 12jährigen Bestehen. So konnte die Panikstaffel in bekannten Fernsehsendungen wie: »Das Aktuelle Sportstudio«, »ZDF-Fernsehgarten«, »Der Blaue Bock«, »Europaare« usw. bereits große Erfolge verzeichnen, wie die vielen Zuschriften nach diesen Sendungen zeigten. Dies ermutigte die Panikstaffel wieder von neuem weiterzumachen. So waren alleine in der Fastnachtskampagne 1993 Auftritte in Duisburg, Mönchengladbach, Köln, Mainz, Mannheim bei den großen Fastnachtssitzungen von bekannten Gesellschaften zu bewundern.

RR

**Großer Radler-Maskenball am
Fastnacht-Dienstag, 23. Februar
1993 in der Riedhalle Biblis**
